



9 Pièces

530 m²

Réf. V4069PA

1 020 000 €

Jouy le Moutier

Maison à vendre (95280)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À l'abri des regards, au cœur d'un environnement résidentiel recherché à seulement une heure de Paris, cette remarquable demeure située à Jouy-le-Moutier incarne l'alliance parfaite entre authenticité et modernité. D'une surface de près de 530 m2 et entièrement repensée avec des matériaux de grande qualité, la propriété séduit par ses volumes généreux et sa luminosité omniprésente. L'entrée, avec ses beaux volumes et poutres apparentes, amène à une cuisine dinatoire, signée Snaidero. Celle-ci, tout comme les autres espaces de réception, s'ouvre sur un jardin d'hiver avec brasero, une ...

Hidden away, in the heart of a sought-after residential environment just one hour from Paris, this remarkable residence located in Jouy-le-Moutier embodies the perfect blend of authenticity and modernity. With an area of nearly 530 m2 and entirely redesigned with high-quality materials, the property charms with its generous volumes and omnipresent brightness. The entrance, with its beautiful spaces and exposed beams, leads to a dining kitchen, signed Snaidero. This, like the other reception areas, opens onto a winter garden with a brazier, a large covered terrace, and a vast landscaped garden of ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

